



Datos e historia

Nuestro rollo de cada día

Grito de terror en medio de la
noche: ¡Se acabó el papel!

EN UNA OCASIÓN una persona que despotricaba sobre la tecnología actual expresó su deseo de haber vivido en la bucólica edad media... se le contestó que no aguantaría ni dos días simplemente por la inexistencia del papel higiénico, ya que esa crepuscular era nada tiene que ver con las idealizaciones del cine.

LA LIMPIEZA era desconocida. Y, no nos cansaremos de repetirlo: la tecnología puede estar escondida donde menos lo esperamos, incluyendo en las actividades más cotidianas e inescapables como ir al sanitario. Sí; allí, pues al alcance de la mano, está el famoso rollo con todas sus interrogantes a cuestas. Y, es que, el papel higiénico es toda una innovación tecnológica.

Datos e historia Nuestro rollo de cada día

Escrito por Héctor Chavarría

Viernes, 18 de Diciembre de 2015 12:45

